

編集後記

▼新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、今まで着用必須だったマスクも個人の判断に委ねられることになりましたね。マスクを着用により、お肌が乾燥してしまい顔面が砂地と化しています…乾燥、侮れません…▼現在お休み中の濱さんに新たな家族が増えました！おめでとうございます！ひとまずゆっくり休んでくださいいね！（岩城）

▼先月よりも気温が上がって幾分か過ごしやすくなり、冷え性の私としては嬉しい限りです。▼今年もピークを過ぎた辺りから花見欲に苛まれ、満開の桜を見損ねました。最近是我が家に体重計が無いのをいいことに、花より団子と開き直って気の向くままに飲んで食べる生活を送っています。（岸本）

▼今月号のALT特集は、岩城さんが一人で担当し、完成させてくれました。ぜひ、ご覧ください！▼広報クイズのアンケートは廃止し、問題を2問に変更してみました。みなさんご参加、お待ちしております！▼濱が無事に出産！報告の電話が来たときにうるっときました…本当におめでとう！はやく赤ちゃんに会いたいなー！（山口）

ひとのうごき

●人口／ 8,482人 (-2)
男／ 4,032人 (1)
女／ 4,450人 (-3)

●世帯／4,253世帯 (23)

●出生／ 1人 ●転入／74人

●死亡／ 8人 ●転出／69人

4月30日現在 ()内は前月比

■発行／厚岸町
■編集／総務課広報統計係

〒088-1192
北海道厚岸町真栄3丁目1番地
TEL 0153-52-3131
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>
E-mail soumu@akkeshi-town.jp
法人番号 5000020016624

Close up - クローズアップ -



桜と共に生きる
館野 保さん(88歳)

町内の桜の保護・育成、植栽指導などに取り組み『厚岸桜の木保存会』に所属する館野さん。
「春を告げる桜の花びらが好きで、開花時期が毎年の楽しみ。今年も町内の桜は、とてもきれいに咲いてくれました。」と、桜を愛でながら笑顔で話します。
子野日公園をはじめ、町内の公共施設周辺への桜の苗木植栽や、育てきれなくなった民家の桜を公

園に移植するなど、長年の功績が認められ、今年の3月には、公益財団法人日本さくらの会から『さくら功労者』を受賞し、表彰されました。
「厚岸の貴重な財産である桜を次世代に引き継いでいきたい。来年の桜の開花を心待ちにしながら、これからも桜の木保存会の活動を積極的に続けていきたい。」と意気込みます。



#あっけしの暮らし

厚岸町公式
インスタグラム

フォローを
お願いします！



4月21日から5月20日までの投稿で、『いいね！』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、240件の『いいね！』がありました。



Instagram post details:
@akkeshi_no_kurashi
Akkeshi-gun, Hokkaido, Japan
厚岸町にも桜の季節がやってきました。遠くから撮影する桜も色鮮やかでとっても素敵ですが、木の内側から撮影する桜も迫力満点です。
#あっけしの暮らし
#子野日公園
#エゾヤマザクラ
#ミツバチ
2023年5月2日

厚岸町公式フェイスブックでもインスタグラムの投稿を見ることができます！